

Jugendfeuerwehr Winnenden

Schauübung an der Grundschule Schelmenholz

Am Montag, 3. April, hat die Jugendfeuerwehr Winnenden eine Schauübung an der Grundschule im Schelmenholz durchgeführt. Zu der Übung waren die Schüler, Eltern, Lehrkräfte und alle interessierten Bürger eingeladen. Als Übungsszenario wurde ein Brand in einem Klassenzimmer im 1. Obergeschoss angenommen.

Einige Schüler waren noch im Gebäude und mussten von den Jugendlichen gerettet werden.

Die Jugendfeuerwehr ist mit drei Löschfahrzeugen und einem Mannschaftstransportwagen zur Grundschule ausgerückt. Schnell wurde durch die Jugendlichen ein Löschangriff aufgebaut, die Verletzten aus dem Gebäude gerettet und das Gebäude mit einem Lüfter belüftet. Zusätzlich wurden noch Riegelstellungen eingerichtet, damit das Feuer nicht auf ein benachbartes Gebäude übergreift. Die Besatzung des Hilfeleistungslöschfahrzeugs hatte eine Wasserversorgung vom nächsten Hydrant hergestellt, um die anderen Fahrzeuge mit Wasser zu versorgen.

Die Übung hat den Grundschulern und den Jugendfeuerwehrmitgliedern Spaß gemacht. Auch die vielen Zuschauer waren von der Übung begeistert. Im Anschluss an die Übung durften die Kinder noch mit dem Strahlrohr spritzen, im Feuerwehrauto Platz nehmen und bekamen



Viele Kinder nutzten die Möglichkeit einmal mit einem Strahlrohr zu spritzen.



Ein Schüler wird vom Angriffstrupp aus dem Gebäude gerettet.

die Geräte der Feuerwehr erklärt. Nächste Woche werden die Grundschüler das Thema Feuerwehr im Rahmen einer Projektwoche ausgiebig behandeln, deshalb war die Schauübung eine gute Einstimmung auf das spannende Thema.